

Elda corre la traca con intensidad doble

09/09/2018



Los paraguas hoy se han utilizado para resguardarse de la pólvora | Jesús Cruces.

Una hora antes del inicio del acto de Correr la traca, que ha empezado puntualmente a las 13:15 horas, ya se podía ver **bajo un sol radiante a cientos de personas con su "pañuelico" al cuello y la camiseta de la traca**, diseñada por **Pepe Ortín**. Este era el adelanto del **éxito** que ha supuesto en el Día del Cristo del Buen Suceso el acto, pues cerca de un **millar de personas**, paraguas en mano, **han cumplido con la tradición un año más**.

Y sin duda la traca se ha corrido con un cariño especial, **con más ganas**, ya que muchos tenían una espina clavada al no haberla podido correr ayer por la Virgen a causa de la lluvia. Hoy **cientos de paraguas se han utilizado para el momento que más gusta a los eldenses**, para **resguardarse de la pólvora** mientras se

lanzaban con alegría por las calles bajo la traca. Sin duda, hoy se ha corrido en honor al Cristo pero también los corredores lo han hecho por la patrona de la ciudad.

En esta ocasión el diseñador de la camiseta no ha podido encender la traca y, por ello, el presidente de la Mayordomía del Cristo de los Santos Patronos ha pedido que lo hiciesen en su nombre el representante de la Asociación Contra el Cáncer en Elda **Regino Pérez**, el deportista **Nacho Gil**, y las **hijas de Joaquín -Ximo- Graciá Tornero**, miembro de la Comisión de la Traca y el Globo fallecido recientemente.

Dos horas antes la iglesia de Santa Ana ha acogido la Eucaristía a cargo del canónigo de la Concatedral de San Nicolás de Barri de Alicante, **Pedro Luis Vives**. Al finalizar la misa, Ramón González, Rubén Alfaro y

Susana Esteve han subido al coro para entregar sendos Ramos a Mari Carmen Segura y Francisco Villaescusa por la extraordinaria calidad de las misas cantadas que ofrece la Coral Santos Patronos junto a la Orquesta de Cámara Ciudad de Elda. El alcalde ha tenido palabras especiales y cariñosas para Mari Carmen Segura.



El gran globo por el Cristo del Buen Suceso se ha soltado ante un gran número de personas | Jesús Cruces.

La fiesta ha continuado en la **Plaza Mayor**, donde minutos antes de las 14 horas se ha lanzado un **gran globo en honor al Cristo**, que son sus **más de siete metros de altura y seis de diámetro** ha surcado el despejado cielo eldense. El aerostático ha sido recogido con éxito poco después en la petrerense calle Vizcaya por miembros de la Comisión de la Traca y los Globos gracias al nuevo mecanismo diseñado para ello.

Ramón González se ha mostrado contento con la realización de los actos y la participación ciudadana: **“La gente ha corrido la traca con doble intensidad, y si el tiempo lo permite, esta noche saldrán en procesión las dos imágenes, lo que supondrá un hito para la ciudad”**.

Fiesta en los barrios



Como ya ocurriese ayer, la celebración se ha trasladado a los barrios y cuartelillos para tomar el **último mezclaico y coger fuerzas para los actos de la tarde**. Barrios como el de La Purísima han comido las **tradicionales sardinas** y se han realizado comidas en la mayoría de las asociaciones en el último día de fiestas, si bien la lluvia ha hecho acto de presencia minutos antes de las 15 horas y ha provocado que algunos barrios como el de Las 300 hayan cancelado sus comidas por seguridad. Lo mismo ocurrió durante el día de ayer, cuando fueron muchas las asociaciones que no realizaron sus actos a causa de la lluvia.

Si el tiempo lo permite, hoy tras la salve de las 19:30 horas en Santa Ana tendrá lugar la **procesión del Cristo del Buen Suceso**, que irá acompañado por la imagen de la **Virgen de la Salud**, algo que no ha ocurrido en más de medio siglo, según ha asegurado el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos.

https://www.youtube.com/watch?v=Nux_OTZSfa8&feature=youtu

La mañana del Cristo en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=492|limitstart=0|limitcount=
0}
```



